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淡輪幼稚園 修了式 令和５年３月２０日 
 

ようちえん楽しかったよ。せんせいありがとう。 

ぼくたち、こんなに大きくなりました。 

小学生になったら友達たくさんできるかな 

  

元気いっぱいの１２人が淡輪幼稚園を卒園しました 

議会のうごき 

一般質問 

新型コロナ対策特集 

常任委員会・特別委員会 

モニター会議・審議結果 

議会だよりクイズ 

お店紹介（事業所紹介）  
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★第１回 おしゃべりカフェ★

 
 

 

令和５年２月２２日(水)  参加者：谷地、奥野、中原、坂原、早川、松尾 

場所：道の駅みさき イベント交流スペース(食堂内) 

★泉州南消防組合議会★ 
 

３市３町（泉佐野市・泉南市・阪南市・熊取町・田尻町・岬町）で運営する消防について審議する議会のこと。 

岬町議会から出口議長と坂原議員の２名が参加。 

 

★議員セミナー★

 
 

 

 
谷地議員 

「大阪府南部地区町村議長会」主催の議員セミナーに参加。国際線利用者の増加に対応するための第１ターミナル

大規模改装計画の報告を受け、現地を見学しました。 

令和５年２月１７日(金)  参加者：出口、竹原、瀧見、奥野、中原、坂原、早川、松尾  場所：関西国際空港 

住民のみなさんの『声』を聞く取り組みとして「おしゃべりカフェ」を開催しました。１０人の参加があり、町への意見や

要望などたくさんの『声』をお聞きました。しっかりと町へ届けていきます！ 

●視察研修 

令和５年２月１０日(金) 場所：堺市総合防災センター 

令和４年４月にオープンし、震度７の地震体験や消火体験ができる施設を見学。 

大規模災害発生時などには、広域的な災害対策の拠点施設になっています。 
 

●第１回定例会 

令和５年２月２４日(金) 場所：泉州南消防本部 

第１回定例会では坂原議員が監査委員に選任されました。 

また、エネルギー高騰による電気代・燃料代の補正予算や令和５年度予算を 

審議し、ドローンの導入、岬署の救急車の更新が決定しました。 

コーヒーを飲みながらゆっくりおしゃべり♪ 

 

議員を身近に感じる

ことができたとの声

がありました。今後

も住民のみなさんと

気軽におしゃべりで

きる場を作っていき

たいと思います。 

 
中原議員 

指定位置に自動運

転で移動する車い

すに試乗させてもら

いました。科学技術

の進歩にビックリ！ 

 
泉佐野市にある消防本部 

 

改装中の第１ターミナルを見学 

 

自動運転の車いすも活躍中 
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（質問） 

施設の更新・縮小・廃止など分類はできているのか？ 
 

（回答） 

民間施設との競合を避けたり、他の施設との複合化

など、財政負担の軽減を図り、設置目的を終えた施

設は廃止に努める。 
 

（質問） 

近隣自治体と計画段階から連携すべきでは？ 
 

（回答） 

現在図書館の利用は広域利用している。施設の相互

利活用を検討していく。 
 

（質問） 

庁舎の建替えの優先順位は？ 

（回答） 

庁舎建設により財政再建団体に 

転落した過去がある。住民サービス 

を低下させないよう考えており、 

順位付けは難しい。財源があれば 

すぐに検討する。 

（質問） 

松岡副町長の４年間の取組みと自身の思いは？ 
 

（回答） 

｢深日港活性化｣｢まちのにぎわいづくり｣｢官民連携事業｣

に取り組んだ。航路再生事業としては旅客船運航が３ヶ年

事業として認められ、大きな成果となった。 

関西空港を拠点とする南回りの 

ルート構築につなげていってほしい。 
 

（意見） 

地方創生を担当された成果は大きかった。 

国土交通省へ復帰されても様々な助言と 

応援をお願いする。 

 

（質問） 

 
 

（質問） 

岬町におけるヘリポートの現状は？ 
 

（回答） 

災害時用ヘリポートの選定基準に基づき、いきいきパ

ークみさきを選定している。 

 

（質問） 

過去の利用実績は？ 
 

（回答） 

過去５年間で防災ヘリコプターの出動要請を行った事

例はない。 

 

（質問） 

これからの課題は？ 
 

（回答） 

他の災害時用ヘリポート 

の選定を、引き続き調査・ 

検討していきたい。 

（動画） 

 
 

（無所属） 

瀧
たき

見
み

 明彦
あきひこ

 

町政のココが聞きたい！『一般質問』   

議員が本会議場で行政全般について質問し、回答を求めます。一般質問するか 

しないかは議員の自由です。質問者の責任のもと原稿を作成しています。 

以下に質問と答弁の要旨をまとめました。            （令和５年３月７・８日）   

一般質問議事録 

災害時用ヘリポートの整備を！ 

副町長の担任事務について 公共施設の更新計画は？ 

子育て支援の充実を！ 

 

（質問） 

子育て支援策の現状は？ 
 

（回答） 

経済的にもサービス面でも安心材料を提供している。 

待機児童も発生していない。 

 

（質問） 

近隣市町との比較は？ 
 

（回答） 

各項目とも同等、それ以上となっており、かなり進んで

いると思われる。 

（大阪維新の会） 

竹原
たけはら

伸
のぶ

晃
あき

 

 

（動画） 

 

よりいっそう
充実した子育
て支援を！ 

 

 

 

 

（１日目）     （２日目） 

 

庁舎建設は財政

に負担がかから

ないよう、最低

限の機能を持っ

たコンパクトな

庁舎を目指して

もらいたい。 

国土交通省に復帰

される松岡副町長 
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（質問） 

国指定の重要文化財はいくつあるのか？ 
 

（回答） 

町内には多奈川地区にある興善寺本堂内の大日如

来坐像、釈迦如来坐像、薬師如来坐像の３体と淡輪

地区にある船守神社の本殿の４件。 

（無所属） 

道工
どうこう

晴
はる

久
ひさ

 

 
 

 

 

深日漁港ふれあい広場の町への移管は？ 

（動画） 

（動画） 

（無所属） 

奥野
お く の

 学
まなぶ

 

町内の今後の森林整備は？ 

 

 

（質問） 

｢森林環境税｣｢森林環境譲与税｣とは？ 
 

（回答） 

｢森林環境税｣は令和６年度から新たに国税とし

て徴収される（１人年額１，０００円）。 

｢森林環境譲与税｣は国から自治体へ配分され、

森林整備などに充てられている。  
 

（質問） 

令和４年度の森林環境譲与税の交付額は？ 
 

（回答） 

４８５万円交付された。 
 

（質問） 

森林環境譲与税を活用し、森林にフィールドアス

レチック、グランピング、オートキャンプ場などを

整備しては？ 
 

（回答） 

住民が憩える新たな施設整備について、大阪府 

と検討・要望していく。 

 

（質問） 

町の意見・考え方は反映されていくのか？ 
 

（回答） 

町が定める要求水準が達成できていない場合は、

改善を求めることができる。 

大切な国宝

をしっかりと

守っていけ

るよう、支援

とＰＲをしっ

かりやって

ほしい。 

（質問） 

アスベストが含まれる 

廃病院が荒れ放題に 

なっている。撤去指導 

をしているのか？            
 

（回答） 

法に基づき指導して 

いる。 

淡輪の廃病院を撤去して！ 

 

（質問） 

財政面の課題は？ 
 

（回答） 

※過疎債を活用していけるように協議している。 
※過疎指定を受けた自治体が活用できる特別な資金 

重要文化財を守って！ 

公民館・図書館等整備事業について 

 

新たなみさき公園の整備について 

 

 

（質問） 

ふれあい広場周辺の悪臭・道路冠水対策は？ 
 

（回答） 

平成２２年以降、悪臭の苦情はない。 

道路冠水については令和５年度に 

専門業者に委託し原因究明する予定。 
 
 

（質問） 

道路冠水がクリアできたら、大阪府 

から岬町に引き取るのか？ 
 

（回答） 

大阪府に対策を依頼しているので、 

回答を待って検討する。 

 
大阪府が管理する 

深日漁港ふれあい広場 

廃病院 
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（質問） 

財政支援がなくなるので受診できる病院が増える

とは限らない。また、医療費の自己負担が発生す

ると、受診控えが心配。 

医療費の補助はでき 

ないか？ 
 

（回答） 

町では難しい。 
 

（質問） 

選挙投票所で支援が必要な方が、手伝ってほし

い事を事前に記入して係員に見せればスムーズ

に投票できる「投票支援カード」を配布してはど

うか？ 
 

（回答） 

４月の統一地方選挙 

から導入したい。 

（実施済） 

 

組織改革で業務の効率化とコスト削減を！ 

子どもが増えるまちに！ 

（動画） 

（動画） 

行政のデジタル化とは？ 

 

 

コロナ５類化でどうなる？ 

（質問） 

コロナが５類に変わったら、 

住民にとって何がどう 

変わるの？ 
 

（回答） 

① 陽性や濃厚接触者の外出制限・自粛がなくなる 

② 幅広い医療機関で受診できる体制を整える 

③ ワクチン接種は無料のまま（来年３月まで） 

④ 医療費の自己負担が発生する 

（質問） 

紙おむつの無料配布、子どもの国民健康保険料や

給食費の無料化、 

保育士を増やす 

など、手厚い保育 

を実現しては？ 
 

（回答） 

紙おむつは、妊娠の届出時と出産後に５万円ずつ

支給される給付金で購入いただきたい。 

子どもの国保料や給食費の無料化は難しい。 

保育士は国の基準内の配置ができており、質の向

上に努めている。 

投票困難者の支援について！ 

（質問） 

デジタル化が進むと、役場の手続きなどはどう

変わるのか？ 
 

（回答） 

マイナンバーカードを持っていれば、住民票や

印鑑証明書など全国のコンビニで取得できるよ

うになる。 

（質問） 

一定の役割を果たした｢※二国
に こ く

推進課｣は廃止する

べきと考えるが？ 

※二国：第二阪和国道 
 

（回答） 

住民サービスの低下や事務処理に問題があるなら 

組織改革を検討する。 
 

 

 

 

 

 

（公明党） 

坂原
さかはら

正勝
まさかつ

 

（日本共産党） 

中原
なかはら

 晶
あきら

 

 

 

 

 

住民への周知

の徹底を強く

求める！ 

 

これからも

コロナ対策

は必要！ 
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（質問） 

積雪時において避難所の開設や住民への呼びかけに、公用車

や消防団の車両が出動できる体制はできているのか？ 
 

（回答） 

消防団の車両でタイヤチェーンを装備しているのは１４台中２台

のみ。公用車には装備していない。 
 

（質問） 

南海トラフ地震などの災害はいつ発生するかわからない。想定外

にも対応できるように車両の装備の充実を考えるべきでは？ 
 

（回答） 

職員や消防団の活動ができるよう、大雪への対処に限らず、車

両の装備面から防災の体制づくりに努めていく。 

読みたくなる｢岬だより｣を目指して！ 

 

（動画） 

（動画） 

積雪時でも公用車や消防車が使えるように！ 

（質問） 
全国で学校の統廃合や小規模特認校制度といった学校選択

制の導入が進んでいるが、岬町の考えは？ 
 

（回答） 

学校選択制は、特定の学校に児童数が偏る可能性があり、

本町には馴染まない。地域と共にある学校づくりに取り組ん

でおり、３校を維持する考え。 
 

（質問） 

住民アンケートを行うべきではないか？ 
 

（回答） 

新たな方向性が定まった段階で 

実施の有無について判断する。 
 

（意見） 

手遅れになる前に子どもと保護者、 

地域の人たちの声を聞くべき！ 

 

デマンドタクシー実証実験を！ 

（質問） 
大阪府内でもデマンドタクシー実証実験を開始し

ている自治体が増えている。国や大阪府の補助金

等を活用して進めるべきではないか？ 
 

（回答） 
岬町の特性を活かした公共交通の確保を目指し、 

先進事例の調査を行っていく。 

（質問） 

全国広報コンクール入賞作品のようなクオリティ

の高い広報紙を参考にすべきではないか？ 
 

（回答） 

表紙写真やレイアウトを 

工夫し、毎月読者が楽しみ 

にするような企画コーナー 

を新設する。 
 

（意見） 

住民みんながもっと岬町を 

大好きになるような 

｢岬だより｣を目指すべき！ 

 

 

 

（無所属） 

谷地
や ち

泰平
たいへい

 

（無所属） 

早川
はやかわ

 良
りょう

 

今後の町立小学校のあり方は？ 

 

教育の主権者は

子どもと保護者

だ。そして、学校

づくりには地域

の人たちの存在

も大切。 

 

町民の命を守る

には職員や消防

団の初動体制が

重要であり、早期

に装備の充実を

強く要望する！ 

 

 

町内あちこちで車が立ち往生して交通渋滞が発生 

ノーマルタイヤでは車移動できず住民は徒歩移動 

入賞常連の広報紙 
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○ 働く世代応援商品券 

対象：１９～６６歳（約 8,000人） 

内容：一人あたり 5,000円の商品券を送付 

    （送付は夏ごろを予定） 

    登録された町内商店等で利用できる 

※国からのコロナ対応交付金を活用 

（質問） 

屋外鉄製パークは設計が古くケガの危険性が高い。天

候に左右され騒音問題や治安悪化の他、建築費や維持

管理費も高額。多くの住民が望む、安全で長持ちするエ

コな全天候型の屋内木造パークにしないか？ 
 

（回答） 

住民の希望であれば、 

一旦計画を白紙にし 

ゼロから考え直す。 
 

（意見） 

３０年先でも安心安全に 

楽しめる、皆に愛される 

住民主体のパークを！ 
 

 

住民の望む形のスケボー広場に！ 

 

（動画） 

（無所属） 

松尾
ま つ お

 匡
ただし

 

地域別で防災の“備え”を万全に！ 

（質問） 

地域に則した避難経路を記した防災マップを町行政が各

地域と共につくれば、自助・共助・公助が機能する体制が

でき、住民の防災意識も高められるのでは？また避難に

支援が必要な方の把握や避難経路の定期見直し等、各地

域と町は常に情報連携が必要では？ 
 

（回答） 

町と岸和田土木が共同で深日自治区のコミュニティタイ

ムラインの策定支援予定（危険箇所や避難経路の状況把

握等）。避難行動要支援者情報を充実し、地域で避難経路

情報等を共有し、住民による防災力の強化に寄与したい。 
 

（意見） 

町が地域と協働し、一人も逃げ遅れを出さない、災害に

強いまちづくりをつくる仕組みづくりを！ 

（質問） 

町が計画中のスケボー広場。現時点の概要は？ 
 

（回答） 

町内青少年より要望書を受け、基本設計が完了。汐風
しおかぜ

フ

ィールド（旧関電グラウンド）海側駐車場に約 1,400㎡

の屋外パークを令和５年度中に約 4,000万円で建設

予定。セクションは鉄の駆体に圧縮板の滑走面。 

  
スケボーパークのセクションイメージ 

○ 保育所保育料の半額軽減 

対象：課税世帯の第１子の０～２歳児（第２子は町独自ですでに無料） 

※昨年度まで、課税世帯は収入に応じて月に約１万円～約５万円 

だったが、今年度から半額に（非課税世帯と３才児以上は無料） 

★コロナ対策＆子育て支援！★  
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委員長:谷地 副委員長:辻下 委員：瀧見・奥野・中原・反保・竹原・出口 

委員長:中原 副委員長:坂原 委員：瀧見・反保・早川・松尾・道工・出口 

（質問：谷地）観光費の 

印刷製本費が大幅に 

増額されているはなぜ？ 
 

（回答）岬町の公式ガイドブックや 

サイクリングコースのパンフレット 

などを作成するため。 
 

（質問：瀧見）新たなみさき公園 

モニタリング費用とは何か？ 
 

（回答）事業者の工事などが町の定める 

水準に達成しているかを確認する業務。 
 

（質問：奥野）仮称・ 

美崎
み さ き

苑
えん

連絡線事業 

の概要は？ 
 

（回答）美崎
み さ き

苑
えん

から町道 

海岸連絡線に接続する 

道路８０ｍを整備する 

もの。 

（質問：早川）学童保育の申し込み 

基準が変更になったのはなぜ？ 
 

（回答）利用人数が増加した 

ことと、学童保育の要件を 

新たに定めたことによる。 
 

（質問：中原）シルバー人材センター 

のインボイス制度への対応は？ 
 

（回答）客と会員に負担が 

ないように、当面はシルバー 

人材センターの余剰金等を 

活用すると聞いている。 
 

（質問：松尾）資源ごみはちゃんと 

リサイクルできているのか？ 
 

（回答）プラごみは機械故障のため焼却処分 

し、缶と瓶はそのまま処分業者まで運搬して 

いる。今後は分別収集の方法を検討したい。 

 

 

 

議事録 

QRコード 

議事録 

QRコード 

 

 

議事録 
P８１ 

 

議事録 
P５９ 

議事録 
P６１ 

議事録 
P２２ 

議事録 
P７３ 

議事録 
P７ 

 

議事録 
P５６ 

議事録 
P２４ 

 

議事録 
P５１ 

議事録 
P６２ 

 

議事録 
P６７ 

議事録 
P71 

（質問：道工）淡輪老人福祉 

センターは葬儀が減り 

財政が厳しいので、土日 

閉館しているのでは？ 
 

（回答）管理運営をしている淡輪 

長生会と今後協議したい。 
 

（質問：出口）肝炎治療補助金の 

対象となる患者数は？ 
 

（回答）正確な情報はないが、 

新規の患者は少ない。 
 

（質問：坂原）母子手帳アプリとは？ 
 

（回答）母子手帳の情報を 

スマホに入力して管理 

したり、育児情報などを 

受け取れるもの。 

（都市整備関係の議案の審査） ※要旨抜粋                       令和５年３月１０日 

（福祉・住民生活関係の議案の審査） ※要旨抜粋                   令和５年３月１５日 

厚生常任委員会 

事業常任委員会

（質問：辻下）以前いきいきパーク 

に植えた桜は育っているのか？ 
 

（回答）立派な花を咲かせて 

いる木がたくさんある。 

『岬だより』でも取り上げて 

いる。 
 

（質問：反保）空き家の除却や 

ブロック塀撤去の補助金はいくら？ 
 

（回答）空き家除却は最大５０万円、ブロック 

塀撤去は最大１５万円。 
 

（質問：中原） 

「とっとパーク小島」の休憩施設は、 

指定管理者の所有物なのになぜ 

修繕に町が補助金を出すのか？ 
 

（回答）設置時にも町が６割の資金を支出 

しており、今回もそれを引き継いだ。 

いきいきパークの桜 

 

 

  

府道 752号 
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（質問：谷地）｢みなとオアシス｣ 

登録後の国からの支援は？ 
 

（回答）サイクリングマップ作成に 

補助を受けたなど。 

 

議事録 
P８ 

議事録 
P６１ 

（質問：坂原）避難行動 

要支援者（災害時の避 

難に支援が必要な方） 

名簿は現在何人登録 

されているのか？ 
 

（回答）約１，７００名。 
 

（質問：谷地）小学校で導入するデジタル 

図書は自分の携帯や自宅のパソコンから 

でも読むことは可能か？ 
 

（回答）学校配布の１人１台端末 

での利用を想定している。 

 
 

（質問：竹原）教員の負担を減らすため、 

時間外は留守番電話で対応しているのか？ 
 

（回答）中学校は実施している。 

小学校への導入計画はない。 

議事録 
P４９ 

 

 
大阪泉州観光ガイドのサイト 

 

 

※要旨抜粋                        令和５年３月２２日  

委員長:竹原 副委員長:早川 委員：谷地･瀧見･奥野･中原 

 

  

 

深日港活性化・空港対策特別委員会 

（総務・消防・教育関係の議案の審査） ※要旨抜粋                 令和５年３月１６日 

（質問：瀧見）深日洲本ライナーで使用する船舶

は年数が経ってきているが不安はないか？ 
 

（回答）５年に１度の点検があり、問題はない。 
 

（質問：瀧見）新型コロナウイルス感染症 

の５類移行により、定員は変わるのか？ 
 

（回答）定員の制限を緩和する予定。 
 

（質問：中原）着地型観光の 

計画はどのようなものか？ 
 

（回答）岬町では理智院での写経体験など、洲本

市では藍染めコンテストなどを実施する予定。 

★深日港洲本港航路に関する活動について★ ★乗船者アンケート結果について★ 

（質問：谷地）出発港別にアンケート 

を分析できないか？ 
 

（回答）出発港を回答 

する項目がないので 

難しい。 
 

（質問：谷地）アンケートの分析回数を増やし、

年度途中でも事業に反映しては？ 
 

（回答）分析するにはある程度の 

回答数が必要であるため、年に 

１回としている。 

★今年度の計画について★ 

 

総務文教常任委員会 委員長:奥野 副委員長:道工 委員:谷地･坂原･辻下･早川･竹原･松尾 

 
議事録 

QRコード 

 

議事録 
P６９ 

● 委員長より ● 

議会として、｢深日洲

本ライナー｣運航の

周知など、１人でも

多くの方に乗船して

もらえるよう努力し

ていきましょう！ 

（質問：松尾）通園通学バス 

の置き去り防止システムとは？ 
 

（回答）エンジン停止後に 

ブザーが鳴り、車内を後部 

まで行ってブザーを止める 

ことで車内を点検するしくみ。 
 

（質問：竹原）泉州地域の観光サイト 

への岬町からの投稿が少なくなって 

いるのでは？ 
 

（回答）政策推進担当課と 

産業観光促進課で連携を 

取り、岬町を PRしていく。 

 
 

（質問：坂原）奨学金返還支援 

補助金の実績と今後の計画は？ 
 

（回答）令和４年度は４件。 

５年間は実施する。 
 

議事録 
P４３ 

 

議事録 
P６０ 

 

 

 

 

 

深日洲本ライナーは５月３日から 

皆さまも一度ご乗船を！ 
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令和５年議事録一覧 

    賛成 反対 

― 議長は採決に加わらない 
※賛否が分かれた案件を中心に表示しています。 

審議結果 

 

 

 
審議結果・議事録

の詳細はこちら 

 

 

案件 

番号 

 

議 案 名 

 

 

採決 

結果 

谷

地

泰

平 

瀧

見

明

彦 

奥

野 

 

学 

中

原 

 

晶 

坂

原

正

勝 

反
保
多
喜
男 

辻

下

正

純 

早

川 

 

良 

竹

原

伸

晃 

松

尾 

 

匡 

道

工

晴

久 

出

口 

 

実 

第５号 令和５年度岬町一般会計予算 
原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

第６号 令和５年度岬町国民健康保険会計予算 
原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

第７号 令和５年度岬町後期高齢者医療会計予算 
原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

第１０号 令和５年度岬町介護保険会計予算 
原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

 

第２期モニターの皆さんの任期が満了になりました。 

ご意見やご感想をお聞きしました。 
 

・みんなで意見を出しあって作ってきた『議会だより』。２年前から見ると読みやすくなった。 

・他市町の議会だよりと比べるとまったく異質なものに仕上がっている。 

・次期モニターさんに違う目線でチェックして頂き、さらにいいものにつくりあげてほしい。 

・モニターの経験を通してたいへん勉強になった。 

・これからも『議会だより みさき』に期待している。 

・自治会に加入していない世帯には議会だよりなど町広報紙が届かない自治区がある。 

全世帯に届くよう検討してほしい。 ※担当課に要望済み 

・モニター就任当初は町政にまったく興味がなく広報紙なども読んだことがなかったが、 

今は発行を楽しみにしている。 

・岬町のことが今までより身近に感じられるようになったのが良かった。 

令和５年３月１６日 

   
モニター会議の様子    役場３階第二委員会室にて 

 

第２期モニターの皆さん 
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-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

----------------------------------------------- 

１８通の返信ハガキをいただきました！ 

（要旨抜粋） 

① 「泉州南消防組合」は４市２町で構成される 
 

② 岬町の公用車は冬になると全車両スタッドレス 

タイヤに付け替える 
 

③ ブロック塀撤去補助金は１件当たり最高で５万円 

支給される 

 

④ 前号クイズでは○が２個で×が３個だった 
 

⑤ 「豊国崎オートキャンプ場」は多奈川地区にある 

★当選者発表！ 
 

 

 
 

 

手ぬぐい 

賞品 

ボールペン 

（非売品） 

ストラップ クリアファイル 

エコバッグ 

 

     

 

ご意見・ご要望など、何でも自由にご記入ください。 

 
「クイズ」に応募される方は○か×をご記入ください。 

①    ②   ③   ④   ⑤ 

下の５つの質問に○か×で回答してください♪ 

全問正解者の中から抽選で 

みさっきーグッズをプレゼント！ 

 

 

傍聴者よりアンケートをいただきました！ 

傍聴者のべ３７名     （要旨抜粋） 

●議員の質問中に他の議員のマナーの悪さ（私語）が気

になった。議長の注意も遅かった。 
 

●傍聴席の前列一段目の座席に座ると、座席が低いので

議場や議員の様子が見えない。 
 

●議員の一般質問で、質問の中身がない方がおられた。 
 

●質問に対して答弁が長く、理解できないことがあった。 
 

●マイクのボリュームが小さい。議員によって声が理解で 

きる方とできない方がある。 
 

●テレビモニターには資料だけでなく、質問者、答弁者の 

顔を写るようにすればよいと思う。 
 

●一般質問して行政の答弁に満足しているようでは町の

発展はむつかしい。 

 

 

しめきり 

令和５年 

５月３１日 
消印有効 

前号（No.６２）クイズの解答 

① 委員会視察では淡輪幼稚園を視察した （淡輪保育所） 

② 今回の『議会だより』から岬町公式 LINEで配信される 

③ 見出川農道は全部で二千数百メートルある 

   （二百数十メートル） 

④ 議会広報モニターの任期は１年である （２年） 

⑤ 中塩路の天ぷらを作っているのは３代目である 

・・・×            

・・・○ 

・・・× 

 

・・・× 

・・・○ 

後藤美子さん他１名でした。 
（応募１８名うち 正解者８名） 

 

●いつも拝見して疑問に思うことは、一般質問をしない

議員はどんな活動をしているのか、どんな思いで議員

をしているのか聞きたい。 
 

●みさっきーグッズが可愛い。岬町がもっといい町にな

るよう願っている。 
 

●議員数を２名減にするべし。会議で何も発言しない名

前だけの議員は税金泥棒だ。 
 

●各議員の活動内容や考えがよくわかり参考になる。 
 

●卓球イベントを開催してほしい。 
 

●岬中学校のバス停にベンチ、屋根、街灯を設置してあげ

てほしい。 学校帰りの生徒が暗い中、立ったまま、雨

にうたれている。 
 

●物価高騰によりひとり親家庭では生活が苦しい。支援

策を検討してほしい。 

※上記●３件については、町行政に要望済み 



(12) 議会だよりみさき第63号

電話：072－492－2785
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発行・編集 岬町議会 広報委員会
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大阪府泉南郡岬町深日２０００-１

議会事務局

料金受取人払郵便

泉南局承認

2２０１

差出有効期限

令和５年５月

31 日まで

（切手不要）

郵 便 は が き

599 0390

（受取人）

岬町深日2000番地の 1

岬町議会事務局 宛

（任意記入）

お名前 ご年齢

おところ

ご連絡先（電話・ E メールなど）※返信が必要な方

６月議会の予定は

議員の一般質問を行います

一般質問 ６月７日(水)･８日(木)

常任委員会 ６月１３日(火)･１４日(水)･１５日(木)

最終日 ６月２７日(火)
※会議はすべて１０時開会予定です。

※日程は変更になる場合があります。

令和５年６月議会

傍聴に

来てね！

広報委員会

委員長：坂原正勝 副委員長：竹原伸晃

委 員：谷地泰平 ・ 中原晶 ・ 出口実

「喜んでほしい、楽しんでほし

い、ホントにそれだけなんです」

と語る社長の
とよくに

豊國
よ し み

好美さん。

あちこちのキャンプ場に遊びに

行っていたご夫婦。

家族４人の手で、２年がかりで森

を切り開いて「キャンプ場」に！

多奈川

小学校

岬加太港線

海上海釣り

オーパ

谷川港

と よ く に ざ き

豊國さんご家族

mailto:gikai@town.osaka-misaki.lg.jp

